



Mi Universidad

SUPER NOTA

Nombre del Alumno KARLA LUCIA CONTRERAS ALEGRIA

Nombre del tema LA ETICA ESTUDIANDO AL SER HUMANO

Parcial CUARTO

Nombre de la Materia BIOETICA

Nombre del profesor MONICA LISSETH QUEVEDO PEREZ

Nombre de la Licenciatura ENFERMERIA GENERAL

Cuatrimestre SEGUNDO

LA ETICA ESTUDIANDO AL SER HUMANO

Bioética promueve la disciplina de reflexionar sobre las acciones del ser humano para mantener la vida, asumiendo las reacciones de sus acciones, valorando acerca del bien o el mal, teniendo en cuenta que el modo de ser de las personas va cambiando dependiendo del futuro que quieran para su vida buscando siempre su libertad de acción, desarrollando diversas áreas de la salud, el genoma humano es un estudio del comportamiento que se traen en el gen. Un medico debe realizar una actividad altruista para la mejora del paciente, sin embargo con el paso del tiempo se ha creado la deshumanización del arte medico debido a que el medico paso de tener al paciente como su prioridad a ser una carga más, que el interno puede valorar, la dignidad individual es con lo que todos nacemos y que cada uno de manera individual debemos recibir hasta el ultimo dia de su vida, todo ser humano sin importar su edad debe tener un trato digno, con respeto.

La bioética es *“Disciplina que estudia los comportamientos humanos desde le punto de vista moral”* (UDS). En la biética es imporante el respeto, dignidad, vulnerabilidad. Se basa en el estudio, investigacion y argumentación. *“Ética conjunto de principios, normas, perceptos y valores que rigen la vida de los pueblos y de los individuos”*(UDS) tiene como finalidad el análisis racional de los problemas morales, por otro lado la ética racional justifica los juicios morales que emite la sociedad actual se caracteriza por el pluralismo ideológico¹ *“Bioética aplicada es analizar diversos problemas y dilemas éticos que se plantean en áreas específicas de atención y promoción de la salud”*(UDS). En la bioética por otro lado estan involucrados los medicos, ya que son parte de la humanidad para mantener la vida, estos se deben encargar de dar un buen trato a las personas que llegan a ellos busacando ayuda ante algún malestar o enfermedad que pone en riesgo su vida, los medicoa de manera moral y de forma ética deben aliviar el padecimiento del paciente dando un trato digno, sin embargo en algunos lugares las cosas han cambiado, el medico suele hacer que el paciente poco a poco pierda el trato digno que merece. El ser humano está constituido por tres mil millones de pares de genoma², sin embargo no solo está condicionado por eso, si no también por el ambiente que se desarrolla, la humanidad se há dedicado al estudio de los genes, intentando hacer modificaciones con el fin de evitar enfermedadesdes geneticas, que a lo largo del tiempo van creando desgaste en la humanidad. Esturiar sobre el ADN no es tarea facil, pero si es un estudio muy interesante, *“Afirma que los actos de las personas están predeterminados en el genoma, es negar la cualidad que más nos diferencia de otras especies, que obran solamente por instinto”*(UDS) el ser humano puede controlar su propia evolución, pero no puede evitar convertirse en un hombre de cristal quién está predispuesto a desarrollar enfermedades lo cual conlleva a la consecuencia de ser marginado por la sociedad ya que ella privilegia a los jovenes saludables, ya que estan considerados como más fuertes, uno de los principales objetivos del

¹ Conjunto de ideas fundamentales que caracteriza el pensamiento de una persona, colectividad o época, de un movimiento cultural, religioso o político.

² Conjunto formado por el material genético del ADN de los cromosomas y de las mitocondrias.

genoma humano es lograr evitar las enfermedades y el envejecimiento, para lograr darle más prolongación a la vida del ser humano, el estudio tiene metas buenas, pero se le puede llegar a darle un mal uso, en el cual en vez de evitar enfermedades o prevenirlas se pueden implantar en personas que traen un gen sano *“Yo soy yo y mi circunstancia y si no la salvo a ella, tampoco me voy a salvar yo”*(UDS) .Se tiene la creencia que los ancianos deben estar en asilos, que no tienen un derecho tal cual de poder trabajar, debido a la edad que tienen, es claro que un adulto de tercera edad no siempre puede realizar las mismas actividades que un joven o un adulto, pero no por eso quiere decir que no puedan realizar otras actividades. Mayormente a los ancianos ya no los dejan participar en ciertas actividades, los vuelven sumisos, lo cual normalmente les ocasiona una depresión, debido que de un momento a otro suelen pasar de tener una vida diaria activa a tener una vida diaria de sedentarismo, el estar deprimidos los va acabando con el paso del tiempo, ocasionando diversas patologías, algunos ancianos pueden llegar a morir solos por la depresión. Actualmente se prepara al niño y al joven para cumplir sus metas, sin importar las consecuencias y el daño que crean para las demás personas *“El hombre es el único animal que tiene conciencia de su propio final y se preocupa por él reaccionando con rebeldía, temor, ansiedad, por el apego a una vida conocida y el recelo que produce lo ignoto”*(UDS) así el morir es un acto personal, todos morimos en soledad suprema, en la cual no nos pueden acompañar ni nuestros seres queridos. El no saber que pasa después de la muerte es algo que da pavor, haciendo que el morir ocasione miedo y se vuelva en algo que se sobrepiense, sin saber que la muerte siempre está detrás de nosotros esperando el momento correcto para actuar. A pesar de que a la hora de dejar este mundo nos vamos solos, nadie debe estar sin compañía en las últimas horas de vida, todos merecen estar acompañados de seres queridos o alguna persona que sostenga su mano, procurando brindar una muerte digna.

Por lo tanto la biética se encarga de estudiar múltiples cosas, fundamentándolas de forma biológica, científica, históricas, nos enseña que todo tiene un porque. La biética tiene sus ventajas y desventajas realizando experimentos, los cuales pueden llegar a ser de gran ayuda para la humanidad, pero que si caen en malas manos puede afectar nuestro mundo. Nos dice que todos merecemos el mismo trato sin importar costumbres, religión, sexo, raza, tratar a todos por iguales da cierta satisfacción moral. Todos nacemos con dignidad la cual se va hasta el último día de nuestra vida, por tanto hasta para morir merecemos recibir un buen trato de la persona de la cual estamos bajo cuidado

BIBLIOGRAFIA

(UNIVERSIDAD DEL SURESTE , 2023)

(https://www.google.com/search?q=IDEOLOGICO&ei=f3EmZPqpFa2wqtsPqJO3oA8&ved=0ahUKEwi65dXKuYX-AhUtmGoFHajJDfQQ4dUDCA8&uact=5&oq=IDEOLOGICO&gs_lcp=Cgxnd3Mtd2l6LXNlcnAQAzIMCAAQgAQQChBGEPkBMgclABCABBAKMgUIABCABDIHCAAQgAQQCjIFCAAQgAQyBwgAEIAEEAoyBwgAEIAEEAoyBwgA)

(https://www.google.com/search?q=GENOMA&ei=qX4mZI3AJrayqtsPpOC4kA8&ved=0ahUKEwjNuN-RxoX-AhU2mWoFHSQwDviQ4dUDCA8&uact=5&oq=GENOMA&gs_lcp=Cgxnd3Mtd2l6LXNlcnAQAzIHCAAQgAQQCjIHC AAQgAQQCjITCC4QgAQsQMgQwEQxwEQ0QMgCjIHCAAQgAQQCjIHCAAQgAQQCjIHCAAQgAQQCjIHCAAQgAQ Q)

